



Semaine de l'innovation du transport et de la logistique

Paris Nord Villepinte du 17 au 20 mars 2020 – hall 6

Mardi 21 janvier 2020

Communiqué de presse

Secteur : Transport & Logistique -- Rubrique : salon professionnel

Sur le vif ...

Entretien avec Thomas Desplanques, Directeur de la Division Transport & Logistique et Directeur de la SITL :

« Nous nous renouvelons chaque année »

SITL signifie Semaine de l'Innovation du Transport et de la Logistique. Mais en quoi ce salon est-il lui-même innovant ?

L'événement a en effet été pensé pour mettre en avant les innovations dans le secteur du transport, de la logistique et de la supply. En tant qu'organisateur de la SITL, nous nous devons, nous aussi, d'être innovant. Chaque année, nous nous renouvelons, nous inventons ou réinventons, afin de satisfaire nos clients (exposants et visiteurs). Cette 37e édition ne déroge donc pas à la règle de la nouveauté. Un nouveau comité de pilotage, sur le thème de la sécurité, de la sûreté et de la cybersécurité, composé d'utilisateurs et de fournisseurs, fait ainsi son apparition en 2020 afin de promouvoir les multiples solutions de sécurité sur cette filière. D'autres secteurs feront également leurs premiers pas sur la SITL, à travers le Village du Froid by SELFI, le Smart Supply Village en partenariat avec Sprint Project, ou encore la Drone Valley proposant une zone de démonstration des différentes solutions nées de cette technologie.

D'autres zones de démonstration ont également été mises en place, pour permettre aux visiteurs, de se plonger concrètement dans l'innovation exposée. Ainsi, L'Entrepôt du Futur by Smart Démo, en partenariat avec le Symop, le syndicat des machines et technologies de production, proposera une expérience immersive des solutions les plus innovantes et opérationnelles en entrepôt. La Galerie de l'Innovation, dès l'entrée de la SITL, viendra également mettre la lumière sur les offres innovantes de nos exposants. De la même manière, des démonstrations de robots, sous forme d'animations intégrées dans le programme de la

SITL, seront présentées dans la zone robotique.

À l'écoute des problématiques de nos exposants, nous avons, de plus, créé un Espace Talents, où se dérouleront Job Dating, Coaching et Team Building, organisés par des acteurs majeurs souhaitant valoriser leurs marques employeurs et échanger sur les bonnes pratiques RH lors d'ateliers spécifiques.

Enfin, nous nous réjouissons également de l'arrivée de nouveaux clients, mais aussi de nouveaux partenaires, qui intègrent le Club et qui vont nous permettre de consolider nos axes stratégiques.

Nouveaux secteurs, nouveaux partenaires, nouveaux espaces... Mais qu'en est-il des temps forts de cette année ?

On peut citer quatre temps forts. Tout d'abord, outre la centaine de conférences et d'ateliers, la conférence d'ouverture marquera un moment important pour cette édition 2020. Organisée en trois temps, elle se fera en présence de grands capitaines de l'industrie, des représentants des fédérations et associations professionnelles, et s'achèvera par l'intervention du Secrétaire d'Etat du ministre des Transports et de la Logistique.

Autre temps fort, les « Face-à-Face ». S'ils ne représentent pas une innovation en tant que telle, puisque nous avons déjà organisé de tels débats les années précédentes, ils promettent néanmoins cette année de belles surprises, avec, par exemple le président de Scallog face au président d'Everoad...

Troisième temps fort, une conférence internationale sur la Route de la Soie aura lieu le mardi 17 mars, qui pourrait représenter une bonne introduction à la présentation du baromètre Maritime Day, présenté par Eurogroup Consulting et l'AUTF en date du jeudi 19 mars.

Dernier temps fort, et il s'agit là d'une nouveauté, nous organisons cette année une conférence de clôture, avec pour objectif de synthétiser les grands enjeux, en cours et à venir, évoqués durant les quatre jours de salon. Cela nous offrira également la possibilité de parler de nos ambitions pour la prochaine édition...

Si vous deviez donner seulement 3 raisons de venir à la SITL, quelles seraient-elles ?

La première raison est peut-être une lapalissade mais mérite d'être rappelée : découvrir les dernières innovations du secteur et les nouvelles solutions proposées par les exposants ! Elles seront présentes sur tous les parcours du visiteur, depuis l'entrée avec la Galerie de l'Innovation jusqu'aux zones de démonstration, en passant par le Start-up Lab, le Start-up Contest, et bien sûr, par l'incontournable Prix de l'Innovation Logistique avec ses huit lauréats, un pour chaque secteur de la SITL, dont ce sera la 20^{ème} édition et qui sera dévoilé le jeudi 19 mars à 17.00.

Autre raison pour venir nous voir, la SITL offre un condensé des possibles, à travers les conférences, les ateliers, les espaces de démonstrations, où les discussions, les rendez-vous et les rencontres donnent de la hauteur aux métiers exercés dans ce secteur si riche. Enfin, venir

à la SITL est sans conteste le meilleur moyen de développer son business en échangeant avec de grands acteurs d'aujourd'hui... et de demain.

A propos de SITL :

La Semaine de l'Innovation du Transport et de la Logistique est le rendez-vous qui réunit, depuis 37 ans, les acteurs clés français et européens de l'industrie du transport et de la logistique. L'événement incontournable de la profession se répartit en sept grands secteurs : Services Transport & Logistique – Intralogistique, Robotique & Automatisation – Emballage, Conditionnement & Palette – Technologies, IOT & Systèmes d'information – Energies & Equipements de transport – Immobilier & Infrastructures logistiques – Sécurité, Sûreté & Cyber. Les utilisateurs issus de l'industrie et de la distribution viennent à la SITL pour découvrir des solutions innovantes et les tendances sectorielles tout en s'informant sur des cas d'applications. La SITL se tiendra à Paris Nord Villepinte du 17 au 20 mars 2020, elle rassemblera 800 exposants. 40.000 professionnels de la communauté transport et logistique sont attendus.